
く運営されるよう、常に心を配り、気品と風紀を守り、会合がその
指名を発揮できるように設営、監督する責任者と記載してあり
ます。
　SAAの時のエピソードです。当時在籍をしておられた宮崎
の超大物会員のお話です。お立場上相当ご多忙だったこと
は容易に想像が付きます。おそらくこの例会の場所が心安ら
ぐ時間だったのでしょう。その方はいつも首を斜めに傾けてお
休みになられておりました。先輩からお前はSAAなのだから
居眠りをしている人がいたら注意をしなさいと指導をされた事
がありますが（勿論冗談でしょうけど）当然そんなことが出来る
はずもなく生返事をしながらやり過ごしておりました。私はここ
で物事の本筋とたて前に対する対応を学び身につける事が
出来ました。SAAはクラブ内おける空気感を司る大切な役目
であると同時に実務的にも配席の工夫などにより出席率の向
上にも寄与でき、食事数の調整など予算管理の面でも重要
なものであります。また、本人にとっても多くの気づきを与えてく
れるいい機会になるものと思います。
　私がSAAを拝命したときにこんなこともありました。SAA拝

り織を語季で頭冒の会「、ろことたしを告報ごに輩先るあを命
交ぜた時節の話をしなさい」とご指導を受けました。なるほど
と思い練習を試みましたが私の“それは”おおよそ人様に聞か
せられる様なものではなく、恥ずかしさも相まってとても実行に
は至りませんでした。その数年後、私が幹事の年度に同じ先
輩からご指導を受けた時のSAAは見事にそのリクエストに応
えて素晴らしいご挨拶を披露されていました。
このことは正直心残りであり、私にもチャンスがあればもう一度
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えて素晴らしいご挨拶を披露されていました。
このことは正直心残りであり、私にもチャンスがあればもう一度

SAAに挑戦し時節のご挨拶を織り交ぜた話をしてみたいなと
思っています。
　あともう一つは、以前は出来ませんでしたが、例会時の気
品と風紀を乱す行為に対しては毅然とした対応を取ってみた
いとも思っています。
思い返せば配属になった委員会毎に少しずつロータリーを理
解し、学びながら今日まで活動を続けております。皆様方も機
会がありましたら“ロータリーにNOは無い”の精神で是非ご
依頼があれば色 な々役職をお引き受け頂きたいと思っており
ます。
　こんな感じでの“あっ”という間の６年ですが、この続きはま
た次回にお話させて頂くことにして本日の卓話は終了させて
頂きます。ご静聴ありがとうございました。To be continue!

ニコニコ情報
● 岡本　俊則 さん（宮崎RC）
ホストクラブとして国際ロータリー第2730地区地区大会のご案内に
宮崎より参りました。昨年も70周年の式典にたくさんの皆様におこし
頂いた上にさらにまたあつかましいお願いですが、10月13日から行
われる地区大会へぜひおこし下さいませ。

● 田中　達彦 さん・與田　貴博 さん
岡本会長・薗田幹事、本日はお越し下さいまして、ありがとうござい

● 矢吹　清隆 さん
コロナがおさまり久々にロータリー例会に出席することができました。

● 和田　宏司 さん・工藤　和夫 さん
令和５年山形県赤十字大会で金色有功章を受章いただきました。あり
がとうございました。

● 田中　達彦 さん
このほど、山形芸妓や山形小唄会で小唄や三味線の師匠として長年お

田中会長・岡本会長

「5 baby’sバッジ」贈呈

薗田幹事・岡本会長・田中会長・與田幹事

榎森副会長・薗田幹事・岡本会長・田中会長
長谷川パストガバナー・野々村パストガバナー

フレンドシップ委員会
佐藤 委員長

宮崎ロータリークラブ
2023-2024年度
岡本 俊則 会長

宮崎ロータリークラブ岡本会長・薗田幹事ご来訪！

10月の宮崎訪問例会には多数の参加をお願いします！

　昨年の11月に私ども宮崎ロータリークラブで開催させていただきました、創立70周年の記念式典に多数ご参
加いただきましたこと改めて御礼申し上げます。本年度、宮崎ロータリークラブから23年ぶりにガバナーを輩

度地区大会を開催させていただきます。池ノ上 克ガバナー、川越 宏樹実行委員長をはじめ宮崎ロータリーク
ラブ一丸となりおもてなしをさせていただきますので、ぜひ多くの皆様にご参加いただけたらと存じます。また、

ます。我 、々宮崎ロータリクラブと山形ロータリークラブだけが有しているバッジになりますので、ぜひ１年間

　今年度、宮崎クラブから池ノ上 克さんがガバナーとして選出をされました。言うまでもなく、各ロータリーク
ラブにとって会員が地区ガバナーとして選ばれることはこの上ない誇りであり名誉なことであります。そして新ガ

クラブでは2016年、長谷川ガバナー年度地区大会では宮崎ロータリークラブより46名にもなる大訪問団を結
成していただきまして、式典を盛り上げていただきましたことは感謝の言葉しかありません。また、昨年の山形ロー
タリークラブ創立70周年記念式典・祝賀会には32名の方々を山形へお迎えしたことも今の記憶に新しいところ
であります。長年に渡りお互いの訪問によって培われた友情と信頼は両クラブにとって一朝一夕には成し得ない
貴重なかけがえのない財産であります。このことをクラブの歴史として連綿と引き継ぐべく感謝の気持ちを皆様
の登録を持って表したいと願っております。皆様から一人でも多くのエントリーをお願い申し上げます。

山形
ロータリークラブ
会報より
（7月26日発行分）

山形ロータリークラブ
田中会長（右）と與田幹事（左）
(５Baby’sバッジを着用
されています）

2023－2024 Theme

宮崎
ロータリークラブ

宮崎ロータリークラブ週報宮崎ロータリークラブ週報

国際ロータリー 第2730地区 宮崎ロータリークラブ週報

no. 8 発行 担当2023年9月5日 高瀬　謹志

第3395回 2023年9月5日（火）

第3396回 2023年9月12日（火）

第3394回 2023年8月29日（火）
前回の例会記録

今回の例会予定

次回の例会予定

会員数（名誉会員2名を除く）
例会出席会員数
同上出席率

97名
55名

57.29％

出席状況報告

無事優勝しました。ありがとうございました。
75になって、こんなことがあるとは思わず、
いい冥途の土産になりました。

川越 宏樹 会員 佐藤 嘉信 会員

ハッピー　ボックス

【ゲスト卓話】
 防災コンサルタント　Ｍａｍｏｒｕｗａ（マモルワ）
代表　黒木　淳子 様
「 いきる防災 」

【ゲスト卓話】
株式会社  MAGRI
代表　八田　京子 様
「 人生を変えるブランディング戦略 」

　ご挨拶の前に少しご紹介をさせて頂きます。
山形ロータリークラブから会報が送ってきています。こんな感
じで先日７月２６日にお伺いした折の様子を取り上げて頂い
ておりますが、中でもこの時に贈呈をした５Baby’sバッジにつ
いて田中会長と與田幹事の着用写真も送って来ました。勿
論、会員全員着用をさせて頂いております。とのことです。ご
紹介をさせて頂きます。
　皆様こんにちは今日も前回からの続きです。岡本の委員
会遍歴についてお話をさせて頂きます。前回は入会５年目の
親睦委員長の話でした。
　翌年６年目からです、この年は会長が川越宏樹さん宮崎
ロータリークラブ創立５５周年を迎えた年です。ここではSAA
を拝命致しました。何じゃろか？SAAって？
　｢Sergeant at Arms｣ 会場監督、軍曹とか守衛官です。こ
こでは（議会や宮廷の）秩序を維持し、命令を執行する官吏
でしょうか？　
　マニュアルには、例会をはじめすべての会議（国際会議、
国際協議会、地区大会、地区協議会など）が楽しく、秩序正し

ビジター会員

第４７代会長

定永　正明 会員

幹事報告
○ 配布物
    ・週報No.7 　・新会員推薦のお知らせ　
○ ホームページのミニコラムについて
　会員ページから入っていただきパスワード2022、更新していま
すのでぜひ覗いてみてください

○10月21日土曜日 ロータリー奉仕デー「海岸美化プロジエクト」
　１２：３０開場
○池ノ上ガバナーの動き
　29日加治木、30日姶良、国分中央 31日霧島 佐藤地区幹
事、金丸、長友剛会員が同行されます。

○例会終了後臨時理事会を開催致します。

会長の時間

第六回　会長卓話⑥ 
「私の委員会遍歴・親睦人生」

 岡本　俊則 会長　

＊誕生日祝・結婚記念日祝(親睦委員会)
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【ゲスト卓話】
プロゴルファー　福永　光伸 様
「 ゴルファーについて 」
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本年度（2023～2024）宮崎ロータリークラブの目標 ＜会　　　長＞
＜副　会　長＞
＜幹　　　事＞
＜会報委員会＞

■例会日／毎週火曜日（12：30～13：30）
■例会場／宮崎観光ホテル（☎27-1212）

■事務局　宮崎市宮田町13番8号（田崎ビル）  TEL：24-4872　FAX：22-0288
URL：https://miyazaki-rc2730.jp　E-mail:m-rotary@miyazaki-rc2730.jp

❶国際ロータリー第2730地区　地区大会をホストクラブとして開催
❷池ノ上克ガバナーの活動支援
❸青島太平洋マラソン３キロの部　復活開催
❹会員数１００名以上の堅持と女性会員の増強
❺例会出席率９０％以上の確保
❻ロータリー財団寄付一人あたり１００ドル以上
❼米山奨学会寄付一人あたり１０，０００円以上

岡本　俊則
薗田　潤子
薗田　有美
福松修一郎第2730地区

宮崎ロータリークラブ

池ノ上ガバナー 公式訪問

（今週の予定）

9/5（火） 小林中央     

9/6（水） 小林

9/7（木）  えびの

9/8（金） 都城

●同行者／ 長友良弘、永井壽志

●同行者／ 岩切崇徳

●同行者／ 廣川拓也、河東太浩

●同行者／ 松

岩切　崇徳 会員 

池ノ上克ガバナー公式訪問報告

廣川　拓也 会員 

令和５年　９月16日（土）
　　　　～９月17日（日）

開催期間　
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２日目

1日目

①11：00～12：30
②12：45～14：15
③14：30～16：00

④決勝　09：00～10：30

①
③ ②

④（B)

（A)

（A)

（A)

１日目（９月16日 ） 2日目（９月17日 ）

木花軟式野球場A（A) 木花軟式野球場B（B)

第８回九州地区ロータリークラブ
親睦野球大会

ない。地震で倒壊した家の柱に『この下に女性一人います』と
張り紙をして逃げるしかなかったのです。
　東日本大震災では、最大震度７を記録。強烈な揺れのあ
と、押し寄せる津波。町中に津波が押し寄せている中、逃げ惑
う人々の映像が残されています。
　地震は人や時を選ばずやってきます。私たちは揺れただけ
では、命を落としたりケガをしたりはしません。揺れたことで建
物が崩れる、物が倒れるなど２次的な事により被害を受けま
す。なので、揺れても大丈夫な状況にしておくことが大事です。
そして、津波の被害も想定しておかなければいけません。津波
から命を守るには、津波から逃げるしかありません。
　普段から、津波避難ビルを確認するなどの準備が必要です。
　そして、最後にお伝えしたいことは、大きな災害が起こると、
様 な々犯罪も起こるという事です。特に問題なのは、子どもや
女性に対する性被害です。災害時はみんな大変だからと声を
上げづらい事もあり、表面化されにくいですが、残念ながら多く
の被害があるのも現実です。絶対に合ってはならない事です。
社会全体でこのような被害を無くしていかなくてはなりません。
　防災は「空振り上等！！」です。社会全体で安心安全な地域
を作って行きたいです。

Miyazak i Rota ry C lub

　今年9月１日で関東大震災から１００年を迎えます。全国
防災の日の起源にもなった関東大震災。１０万人以上の
命が奪われました。
　そして図3の表の右側に近年の大震災を比較してみも、
その被害規模と社会経済的なインパクトは極めて大きかっ
たことが分かります。
　そしてこの表の右側に増えようとしているのが・・・・南海

トラフ巨大地震です。
　３０年以内に発生する確率が７０から８０％であり、４０年以
内では９０％にまで上がりいつ起きてもおかしくない状態にあ
ります。
　過去の大震災を振り返ると、阪神淡路大震災では家屋の
倒壊が多く、下敷きなった人が多かった。助けたくても救助道
具も無く、しかも火災が発生し火の手が迫ってくる。助けられ

ゲスト卓話

代表 　黒木　淳子 様
防災コンサルタント　Ｍａｍｏｒｕｗａ（マモルワ）

「 いきる防災 」

1 5

4

62
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